
筑波大学附属久里浜特別支援学校 

令和４年度 保護者による学校評価 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

ご意見・ご質問    「今後、学校に特に力を入れてほしいこと」など 

17 件の回答 

 

○メールやウェブを活用して先生方の手間を少しでも省いて負担を減らせたらいいと思います ですが、

近年働き方改革という言葉ばかりが先攻していて学校保護者間の距離を感じ、相談しづらいように感

じています コロナ対応もご苦労かと思いますが、来年度は参観の機会を戻したり、人数制限の撤廃し

たりすることを願っています 

○お世話になっております。 毎日楽しく登校していて、安心しています。 今後とも、よろしくお願いいたし

ます。 

○コロナ禍でなかなか出来ない事もあるのですが、子供と保護者と先生たちと、みんなで出来るイベント

があるといいなと思います。 

○上の選択肢に「わからない」もあったほうがいいと思います。 水筒を持参していますが、まったく飲まな

いまま帰ってくることが多いです。(デイに行った日はデイで飲んでいます。) 水分補給のタイミングは

少ないのでしょうか？ 

○特にございません。 

○いつも子供たちのことを丁寧に見ていただき、成長したところだけでなく、ダメな姿も教えていただい

て一緒に対応を考えていただき、先生方には本当に感謝してもしきれません。 財政面が厳しい中、たく

さん工夫をしていただいていますが、親が子供たちのための教育にお金を出すのは当たり前で、むしろ

やっていただけるなら喜んで！だと思うので、もっと親や PTAに協力をあおいでもらって良いのでは

と思います。 先生方も本当にご無理なくで、今後ともどうぞよろしくお願い致します。 

○いつも子供たちが楽しく登校し過ごせるよう、1人 1人に応じた対応・配慮をしてくださりありがとうご

ざいます。 そんなとてもお世話になった先生が、前ぶれなく離任当日に発表となるのはとても悲しいで



す。この数年は感染症対策であったり、転任先や人事交流先との兼ね合いもあったりするようですが、

せめて学校内だけという条件下で、最後ご挨拶できる機会があればお願いしたいです。 

○いつもありがとうございます。 現状大変満足しています。 もし機会がありましたら、勉強会などの機会

に親がいないところでの学校での様子を zoomなどで見てみたいです。 よろしくお願いいたします。 

○いつも子供たちの気持ちを大切にして下さりありがとうございます。 

○いつも大変お世話になり感謝しております。教師や保護者が無理のない範囲でゆとりを持った支援をし

て行ければとおもいます。 

○いつもありがとうございます！ 

○参加費を徴収しても良いので、秋頃にあった外部の方が来ての音楽会？みたいな会（音楽演奏に限ら

ず）を増やして欲しい。 

○普段交通機関を利用しないので、電車やバスの乗り方を定期的にやっていただけると有り難いです。 

○教職員の負担軽減 

○高学年になり息子の体力や腕力も増し体も大きくなりました。毎日、教職員の方には大変お世話になっ

ており、付き添って頂けている姿を拝見する度に大変ありがたく思います。 健康なお子様と比べ、自分

の子供以外に接する機会がありません、他のお子様と接する機会や、またお母様方もお仕事を持つ家庭

が増えると学校での活動が希薄になりがちですが、同時に孤立してしまうお母様方が増えないよう積極

的に学校での交流を増やしていただけたらと思います。 

○他校との交流活動や校外学習の機会を増やして欲しいです。 

○他校との交流活動などの機会を増やして欲しいです 

 


